

**DICHOSA NAVIDAD**  
CON UN CLIMATIZADOR  
**Carrier**  
ELIZONDO S.A. - P. MIER Y CAR. GARRANZA  
MONTERREY, N. L.

# El Porvenir

EL PERIODICO DE LA FRONTERA

**JOE BRAND**  
LAREDO, TEXAS.  
Camisas ARROW.  
Sombreros STETSON.  
Sombreros DOBBS.  
Trajes HOLLYWOOD.  
Trajes HICKY FREEMAN.  
Trajes FASHION PARK.  
Trajes CABOT-REED.  
Trajes MICHAELS STERN.

Registrado en la Administración de Correos como Artículo de 2ª Clase el día 4 de Febrero de 1919

AÑO XXXIII

MONTERREY, N. L., DOMINGO 6 DE ENERO DE 1952

Número 12,593

# "Inglaterra y Estados Unidos Pueden ser la Salvación del Mundo". Dijo Churchill

## El viejo Ministro británico cenó en el "Williamsburg"

Cambió regalos con el Presidente y trató sus problemas

POR JOHN M. HIGHTOWER  
Corresponsal de la Prensa Asociada.

WASHINGTON, 5 de enero. El presidente Truman y el primer ministro de Inglaterra, Winston Churchill, conferenciaron con sus ministros de relaciones exteriores esta noche a bordo del yate presidencial Williamsburg, poniendo fin al día que produjo declaraciones de ambos jefes de estado sobre la estrecha amistad anglo-americana.

Fue un día muy ocupado para el anciano estadista inglés. Llegó a Nueva York a bordo del trasatlántico "Queen Mary" en la mañana y al momento abordó el avión presidencial que lo condujo a Washington. Recibido en el aeropuerto de Washington por el presidente Truman y los miembros de su gabinete, Churchill declaró que la solidaridad de las dos grandes potencias occidentales podría traer la paz y la esperanza y la salvación en la tierra a la humanidad.

En cuanto a la situación del mundo, Churchill dijo que las grandes potencias occidentales podrían traer la paz y la esperanza y la salvación en la tierra a la humanidad.

Mr. Truman, que recibió entusiasmado al jefe del gobierno inglés en el aeropuerto, le dijo que la paz en la tierra es lo que ambos buscan.

Los dos estadistas, acompañados de sus principales consejeros, comieron y cenaron antes de iniciar sus conversaciones pláticas sobre diversos y variados problemas, incluyendo a las relaciones con Rusia.

Conversaron una hora y media en la Mansión Blair, residencia de Truman, y luego, después de que Churchill pasó breves momentos en la embajada británica, se reunieron a bordo del yate Williamsburg donde cenaron, combinando lo social con lo comercial.

Antes de la cena, cambiaron regalos. Churchill regaló un libro de la historia de ese barco, y un tomo en el que se relata la vida de Churchill titulado "Cerrando el cerco", último de sus libros sobre la segunda guerra mundial.

El presidente regaló a Churchill un juego completo, con un total de ocho piezas, de la vajilla de cristal que a bordo del Williamsburg, que ostenta el sello presidencial.

Después de la cena, se retiraron a la cubierta del yate y enviaron por el Secretario de Estado Acheson y el Secretario de Relaciones Exteriores, Anthony Eden, que llegaron al momento de que Churchill pero se presume en lo general que el hecho de que hayan llegado a sus cuarteles, significa que están interesados en iniciar inmediatamente la discusión de los asuntos que han tratado a Churchill en Washington.

Churchill regresó a la embajada británica donde se lo vio a Mr. Truman regresó a la Mansión Blair. Pasaron juntos una siesta y media hora durante el día.

## Se Mostró Optimista

Entrevistó a Truman y dijo que este año habrá paz

POR JOHN M. HIGHTOWER  
Corresponsal de la Prensa Asociada.

WASHINGTON, 5 de enero. El primer ministro británico Winston Churchill declaró que este año habrá paz.

Con las señales de sus 77 años, pero Churchill llegó por avión a Washington procedente de Nueva York siendo recibido calorosamente por Mr. Truman y su gabinete en el aeropuerto nacional. Inmediatamente se trasladaron a la Mansión Blair donde comenzaron a iniciar sus primeras pláticas que se prolongaron durante la tarde y la noche. En sus saludos ambos recalcaron su interés en mantener la paz del mundo.

"Solo tenemos que mantenernos juntos", dijo Churchill al presidente, "cada uno con su lealtad y comprensión del punto de vista del otro y las muchas diferencias en los intereses de los dos países, y nos encontraremos salios al término del camino y habiendo logrado, con vuestra enorme fuerza, la paz y la esperanza y la salvación en la tierra a la humanidad".

Recordó Churchill sus visitas de guerra a los Estados Unidos y sus conferencias con el finado presidente Roosevelt y sus muchas y vívidas relaciones con los Estados Unidos, agregando: "Espero davvero renunciar a la camaradería y la amistad que así signan, y la amistad en la guerra, y me es grato verdaderamente ver de nuevo a nuestro presidente y ofendarme mi deseo nuevamente en carácter oficial".

Mr. Truman declaró que la causa gran placer darle la bienvenida como visitante de los Estados Unidos y expresó la esperanza de que Churchill gozara de su visita. "Gran Bretaña, la Comunidad Británica y los Estados Unidos a o n los mejores amigos y usted y yo tenemos que resultar de nuestras relaciones y que tendrá éxito en lograrlo".

El primer ministro británico había llegado a Nueva York a n a s cuatro días antes a bordo del trasatlántico Queen Mary y allí paró brevemente y concedió la primera entrevista de prensa en que declaró:

1. Son muy buenas las perspectivas de la paz del mundo en 1952.

2. En cuanto a la amenaza de una guerra alada, "No creo que haya guerra de pulcro ahora que cuando el bloque de Berlín, siempre tomamos las medidas prudentes del caso".

3. En respuesta a si veía alguna posibilidad de un acuerdo de paz entre Truman y el Generalísimo Stalin de Rusia, dijo: "Todo depende de las circunstancias y de los acontecimientos que lo hagan posible. Yo estoy convencido de que sería muy satisfactorio si pudiéramos lograr un arreglo de las muchas dificultades que confrontamos".

4. En las primeras discusiones versarán en lo general en la manera de proceder en sus sesiones. Sus pláticas de hoy fueron de carácter informal. Las primeras sesiones oficiales se celebrarán en la Casa Blanca el lunes y martes. La señora Churchill será huésped del Secretario de la Defensa Robert Lovett en el Pentágono.

Churchill llegó a bordo del avión del presidente Truman, el "Independence", que fue enviado a Nueva York con ese objeto. Al salir de la rampa ya lo esperaba Mr. Truman. El presidente no obstante su avanzada edad, habló hábilmente y extendió su mano al estadista inglés, descubriéndose. Mr. Truman descubrió a su vez y estrechó vigorosamente la mano de Churchill.

(Pasa a la Pág. 4)



COMBATES DE POCA CONSIDERACION EN EL FRENTE COREANO

Por George A. McArthur  
Corresponsal de la A.P.

SEUL, 6 de enero (DOMINGO). El sábado se reanudaron los combates esporádicos por las colinas avanzadas en el frente occidental coreano y los aliados informaron ciertos avances en un ataque de tres puntos. El octavo ejército norteamericano informó que el ataque tenía por objeto restablecer las posiciones avanzadas capturadas por los comunistas el 28 de diciembre pero no es específico si los puntos al oeste de Korangpo fueron recuperados.

Los tres golpes de la infantería aliada, apoyados por artillería y tanques, fueron de 800 metros en los puntos y dispersaron a los comunistas. Los combates comenzaron a las 5 de la mañana y continuaron hasta la mañana siguiente.

En el resto del frente la actividad fue muy limitada.

En el aire los bombarderos cazas aliados atacaron las líneas férreas y las líneas de abastecimiento del enemigo. Se informó que las líneas férreas fueron cortadas en 101 puntos, mientras que cinco piezas de artillería pesada fueron tocadas por otros aviones. Veintinueve aviones norteamericanos combatiéron con 40 Mig de fabricación rusa pero no se sabe si hubieron pérdidas de ambos lados.

La quinta fuerza aérea informó que de ahora en adelante las pérdidas aliadas en el aire solo se informarían en el comunicado semanal.

## Remolcan el barco Flying Enterprise rumbo a un puerto

El valeroso Capitán K. Carlsen debe ser condecorado

POR TOM OCHILTREE.  
Corresponsal de la Prensa Asociada.

LONDRES, 5 de enero. El capitán Kurt Carlsen iba esta noche al fin rumbo a un puerto, en su destruido barco, el Flying Enterprise, y la zaga de un remolcador. El Atlántico se encontraba casi en calma, subía el barómetro y el remolcador francés Abelle 25 permanecería a unos 1,000 metros de la popa en caso de emergencia. El capitán Carlsen logró asegurar un calostro de 20 pulgadas del remolcador Turnell a la proa de su fletado el Flying Enterprise, y comenzó el largo viaje, probablemente el último en su vida, al puerto de Falmouth, Inglaterra, 230 millas distante y a cuatro días de navegación.

"El Capitán Carlsen alegró y desea permanecer a bordo en caso de que se rompa la línea", informó por radio el destructor norteamericano Willard Kelby.

El remolcador "Turnell" comenzó el salvamento a una velocidad de tres y medio millas por hora, y es probable que no llegue a puerto hasta el martes en la noche.

El capitán, que reside en Woodbridge, Nueva Jersey, viene en compañía de su esposa. Dan el capitán del remolcador Turnell, quien atrajo la línea al pasar el remolcador ayer. Fue el sexto día en que el capitán principal se solitaria vigilia en el Atlántico asociado por la tempestad y su propósito rescatar las tradiciones del mar y salvar el cargamento del barco valiado en dos y medio millones de dólares. Los cuarenta tripulantes y diez pasajeros, que saltaron al mar por órdenes suyas el 29 de diciembre, fueron todos rescatados por los buques, excepto uno de los tripulantes cuyo cadáver se recuperó. Una vez que llegue a puerto Carlsen, quien nació en Dinamarca, será objeto de un gran recibimiento y se le tributarán grandes honores.

El consejo municipal del pueblo de donde es oriundo, Hilleberg, resolvió enviarle un mensaje de felicitación. Sus padres dinamarqueses volaron a Inglaterra a recibirlo y los marineros oficialmente a saltar a tierra.

Toría la prensa inglesa se muestra entusiasmada de la proeza del capitán y hoy anunciaron su salvamento a grandes titulares.

## DECLARA EL LIC. GONZALEZ LUNA

### Señala al "PRI" como un Instrumento del Régimen

MEXICO, D.F. 5 de enero.—

Considero que hay una decisión clara de mantener el monopolio político y para conseguir ese propósito las autoridades ejercen presiones sobre todos los sectores a su alcance.

Califico al PRI como un instrumento del Estado para cubrir apariencias mínimas del sistema democrático, pero en el fondo le sirve para asegurar la continuación del monopolio, pues este partido, si siquiera conserva la más elemental de las funciones propias de un Partido auténtico, o sea la de escoger por sí mismos su propio Candidato, pues se ha limitado únicamente a acatar una selección que no hizo.

Ampliando el cargo de opresión, cito como ejemplo de esta opresión a los ciudadanos a las agrupaciones sindicales agrarias y burocráticas que usan la amenaza de la privación de la tierra del trabajo o del empleo.

Sin embargo, al lado de esas categorías sociales presionadas existe una mayoría de ciudadanos en posibilidad de determinar libremente o realizar el anhelo de una auténtica representación política.

Enseguida afirmo "made que de ese tipo de interés, el bien de México debe resistir a una guerra mundial a cada uno y lo que represente y enseguida aseguro que el electorado nacional se encuentra unificado por lo que toca al anhelo de libertad y respecto del sufragio, y de los derechos políticos según el grado de libertad positiva de la determinación de los ciudadanos.

Más adelante González Luna dijo, que entiende que esta campaña electoral como la lucha entre el pueblo y un partido faccioso, el primero empeñado en recuperar el suyo y el segundo en no devolverlo.

El pueblo libre es fiel a su ideal democrático y aún sometido a la presión del monopolio declara esa misma fealdad a una guerra mundial a cada uno y lo que represente y enseguida aseguro que el electorado nacional se encuentra unificado por lo que toca al anhelo de libertad y respecto del sufragio, y de los derechos políticos según el grado de libertad positiva de la determinación de los ciudadanos.

El consejo municipal del pueblo de donde es oriundo, Hilleberg, resolvió enviarle un mensaje de felicitación. Sus padres dinamarqueses volaron a Inglaterra a recibirlo y los marineros oficialmente a saltar a tierra.

Toría la prensa inglesa se muestra entusiasmada de la proeza del capitán y hoy anunciaron su salvamento a grandes titulares.

## Los Países Libres se unen contra la maniobra de Rusia

Están dispuestos a dar su voto en el seno de la "ONU"

Por Francis W. CARPENTER.  
Corresponsal de la Prensa Asociada.

PARIS, 5 de enero.—Las potencias occidentales se prepararon hoy en contra de la proposición rusa para que el Consejo extraordinario del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas considere el armisticio de Corea y otros peligros del mundo. El occidente dió su apoyo a una proposición para una reunión del Consejo de Seguridad cuando el propio conside que tal reunión se justifique.

El ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Andrei Vishinsky, había presentado una resolución para que se celebrara una reunión extraordinaria del Consejo de Seguridad, en la que primeramente se consideraría la cuestión del armisticio en Corea.

El delegado norteamericano Benjamin Cohen declaró que ello podría desbaratar las pláticas del armisticio que se celebran en Corea.

Varias delegaciones de los pequeños países, sin embargo, ven con buenos ojos cualquier intento de las grandes potencias para discutir las cosas y la proposición de Vishinsky atrajo con sí mismo un número de votantes de satisfacer a los países pequeños, se preparó la moción para que el Consejo de Seguridad se reúna cuando considere que tal pase se justifica. Se espera que esta moción se presente en el comité político de las 60 naciones el lunes por unos once países que patrocinan una extensa moción sobre medidas colectivas en contra de la agresión.

Vishinsky y el bloque soviético se oponen a esta moción alegando que tiene por objeto suplantarse la autoridad del Consejo de Seguridad. Los auspiciadores y otros países alegaron que el hecho de replicado que los votos rusos han nulificado al consejo, y presentaron la agresión comunista en Corea como ejemplo del orgánico que se necesita. Los debates sobre las medidas colectivas se prolongaron tres horas hoy y se continuarán el lunes, y es probable que Vishinsky y Cohen vuelvan a sostener otro duelo verbal. Probablemente el comité voto sobre las varias propuestas el martes.

Después de esto el comité se avocará el asunto de Corea. Los delegados occidentales consideran en lo general que es inútil discutir a Corea mientras continúan las pláticas del armisticio allí.

Nuevamente Corea Septentrional solicita ingresar a las Naciones Unidas.

El régimen comunista solicitó su ingreso en febrero de 1949 pero no se aceptó alegando que solo había un gobierno legal en Corea y este era la República de Corea que reconocen los Estados Unidos.

En los debates de hoy Manuel Trucco de Chile, calificó la propuesta de Vishinsky como táctica dilatoria. Trucco dijo que la conducta de Rusia desde que la Unión Soviética firmó la carta de las Naciones Unidas en San Francisco mostraba que la firma rusa valía poco que la firma con que la estambaba. "Los discípulos rojos de Hitler", declaró, trataban de convencer al mundo que las Naciones Unidas y no los comunistas eran los agresores en Corea".

Kuzma V. Kiselev, de Rusia Blanca, replicó que la declaración de Trucco era el discurso de un orador provinciano en un carnaval con tonos de pescado como tribuna.

Otras sesiones de las Naciones Unidas versaron sobre:

1. El comité político especial votó 41 a 2 por la moción que urge a la Unión de Africa del Sur a sostener pláticas con India y Pakistán sobre los cargos de India de que Africa del Sur discrimina en contra de personas de origen hindú que viven allí. Resolución similar fue aprobada por la Asamblea el año pasado pero nunca se celebraron las pláticas Australia y Africa del Sur votaron en contra de la resolución en los debates de hoy.
2. El comité económico de las 60 naciones aprobó la exhortación a las naciones productoras del mundo a compartir su producción con las regiones poco desarrolladas no obstante la presión de los armamentos. La votación fue unánime.

## El viejo Ministro británico cenó en el "Williamsburg"

Cambió regalos con el Presidente y trató sus problemas

POR JOHN M. HIGHTOWER  
Corresponsal de la Prensa Asociada.

WASHINGTON, 5 de enero. El presidente Truman y el primer ministro de Inglaterra, Winston Churchill, conferenciaron con sus ministros de relaciones exteriores esta noche a bordo del yate presidencial Williamsburg, poniendo fin al día que produjo declaraciones de ambos jefes de estado sobre la estrecha amistad anglo-americana.

Fue un día muy ocupado para el anciano estadista inglés. Llegó a Nueva York a bordo del trasatlántico "Queen Mary" en la mañana y al momento abordó el avión presidencial que lo condujo a Washington. Recibido en el aeropuerto de Washington por el presidente Truman y los miembros de su gabinete, Churchill declaró que la solidaridad de las dos grandes potencias occidentales podría traer la paz y la esperanza y la salvación en la tierra a la humanidad.

En cuanto a la situación del mundo, Churchill dijo que las grandes potencias occidentales podrían traer la paz y la esperanza y la salvación en la tierra a la humanidad.

Mr. Truman, que recibió entusiasmado al jefe del gobierno inglés en el aeropuerto, le dijo que la paz en la tierra es lo que ambos buscan.

Los dos estadistas, acompañados de sus principales consejeros, comieron y cenaron antes de iniciar sus conversaciones pláticas sobre diversos y variados problemas, incluyendo a las relaciones con Rusia.

Conversaron una hora y media en la Mansión Blair, residencia de Truman, y luego, después de que Churchill pasó breves momentos en la embajada británica, se reunieron a bordo del yate Williamsburg donde cenaron, combinando lo social con lo comercial.

Antes de la cena, cambiaron regalos. Churchill regaló un libro de la historia de ese barco, y un tomo en el que se relata la vida de Churchill titulado "Cerrando el cerco", último de sus libros sobre la segunda guerra mundial.

El presidente regaló a Churchill un juego completo, con un total de ocho piezas, de la vajilla de cristal que a bordo del Williamsburg, que ostenta el sello presidencial.

Después de la cena, se retiraron a la cubierta del yate y enviaron por el Secretario de Estado Acheson y el Secretario de Relaciones Exteriores, Anthony Eden, que llegaron al momento de que Churchill pero se presume en lo general que el hecho de que hayan llegado a sus cuarteles, significa que están interesados en iniciar inmediatamente la discusión de los asuntos que han tratado a Churchill en Washington.

Churchill regresó a la embajada británica donde se lo vio a Mr. Truman regresó a la Mansión Blair. Pasaron juntos una siesta y media hora durante el día.

## Se Mostró Optimista

Entrevistó a Truman y dijo que este año habrá paz

POR JOHN M. HIGHTOWER  
Corresponsal de la Prensa Asociada.

WASHINGTON, 5 de enero. El primer ministro británico Winston Churchill declaró que este año habrá paz.

Con las señales de sus 77 años, pero Churchill llegó por avión a Washington procedente de Nueva York siendo recibido calorosamente por Mr. Truman y su gabinete en el aeropuerto nacional. Inmediatamente se trasladaron a la Mansión Blair donde comenzaron a iniciar sus primeras pláticas que se prolongaron durante la tarde y la noche. En sus saludos ambos recalcaron su interés en mantener la paz del mundo.

"Solo tenemos que mantenernos juntos", dijo Churchill al presidente, "cada uno con su lealtad y comprensión del punto de vista del otro y las muchas diferencias en los intereses de los dos países, y nos encontraremos salios al término del camino y habiendo logrado, con vuestra enorme fuerza, la paz y la esperanza y la salvación en la tierra a la humanidad".

Recordó Churchill sus visitas de guerra a los Estados Unidos y sus conferencias con el finado presidente Roosevelt y sus muchas y vívidas relaciones con los Estados Unidos, agregando: "Espero davvero renunciar a la camaradería y la amistad que así signan, y la amistad en la guerra, y me es grato verdaderamente ver de nuevo a nuestro presidente y ofendarme mi deseo nuevamente en carácter oficial".

Mr. Truman declaró que la causa gran placer darle la bienvenida como visitante de los Estados Unidos y expresó la esperanza de que Churchill gozara de su visita. "Gran Bretaña, la Comunidad Británica y los Estados Unidos a o n los mejores amigos y usted y yo tenemos que resultar de nuestras relaciones y que tendrá éxito en lograrlo".

El primer ministro británico había llegado a Nueva York a n a s cuatro días antes a bordo del trasatlántico Queen Mary y allí paró brevemente y concedió la primera entrevista de prensa en que declaró:

1. Son muy buenas las perspectivas de la paz del mundo en 1952.

2. En cuanto a la amenaza de una guerra alada, "No creo que haya guerra de pulcro ahora que cuando el bloque de Berlín, siempre tomamos las medidas prudentes del caso".

3. En respuesta a si veía alguna posibilidad de un acuerdo de paz entre Truman y el Generalísimo Stalin de Rusia, dijo: "Todo depende de las circunstancias y de los acontecimientos que lo hagan posible. Yo estoy convencido de que sería muy satisfactorio si pudiéramos lograr un arreglo de las muchas dificultades que confrontamos".

4. En las primeras discusiones versarán en lo general en la manera de proceder en sus sesiones. Sus pláticas de hoy fueron de carácter informal. Las primeras sesiones oficiales se celebrarán en la Casa Blanca el lunes y martes. La señora Churchill será huésped del Secretario de la Defensa Robert Lovett en el Pentágono.

Churchill llegó a bordo del avión del presidente Truman, el "Independence", que fue enviado a Nueva York con ese objeto. Al salir de la rampa ya lo esperaba Mr. Truman. El presidente no obstante su avanzada edad, habló hábilmente y extendió su mano al estadista inglés, descubriéndose. Mr. Truman descubrió a su vez y estrechó vigorosamente la mano de Churchill.

(Pasa a la Pág. 4)

## COMBATES DE POCA CONSIDERACION EN EL FRENTE COREANO

Por George A. McArthur  
Corresponsal de la A.P.

SEUL, 6 de enero (DOMINGO). El sábado se reanudaron los combates esporádicos por las colinas avanzadas en el frente occidental coreano y los aliados informaron ciertos avances en un ataque de tres puntos. El octavo ejército norteamericano informó que el ataque tenía por objeto restablecer las posiciones avanzadas capturadas por los comunistas el 28 de diciembre pero no es específico si los puntos al oeste de Korangpo fueron recuperados.

Los tres golpes de la infantería aliada, apoyados por artillería y tanques, fueron de 800 metros en los puntos y dispersaron a los comunistas. Los combates comenzaron a las 5 de la mañana y continuaron hasta la mañana siguiente.

En el resto del frente la actividad fue muy limitada.

En el aire los bombarderos cazas aliados atacaron las líneas férreas y las líneas de abastecimiento del enemigo. Se informó que las líneas férreas fueron cortadas en 101 puntos, mientras que cinco piezas de artillería pesada fueron tocadas por otros aviones. Veintinueve aviones norteamericanos combatiéron con 40 Mig de fabricación rusa pero no se sabe si hubieron pérdidas de ambos lados.

La quinta fuerza aérea informó que de ahora en adelante las pérdidas aliadas en el aire solo se informarían en el comunicado semanal.

## Remolcan el barco Flying Enterprise rumbo a un puerto

El valeroso Capitán K. Carlsen debe ser condecorado

POR TOM OCHILTREE.  
Corresponsal de la Prensa Asociada.

LONDRES, 5 de enero. El capitán Kurt Carlsen iba esta noche al fin rumbo a un puerto, en su destruido barco, el Flying Enterprise, y la zaga de un remolcador. El Atlántico se encontraba casi en calma, subía el barómetro y el remolcador francés Abelle 25 permanecería a unos 1,000 metros de la popa en caso de emergencia. El capitán Carlsen logró asegurar un calostro de 20 pulgadas del remolcador Turnell a la proa de su fletado el Flying Enterprise, y comenzó el largo viaje, probablemente el último en su vida, al puerto de Falmouth, Inglaterra, 230 millas distante y a cuatro días de navegación.

"El Capitán Carlsen alegró y desea permanecer a bordo en caso de que se rompa la línea", informó por radio el destructor norteamericano Willard Kelby.

El remolcador "Turnell" comenzó el salvamento a una velocidad de tres y medio millas por hora, y es probable que no llegue a puerto hasta el martes en la noche.

El capitán, que reside en Woodbridge, Nueva Jersey, viene en compañía de su esposa. Dan el capitán del remolcador Turnell, quien atrajo la línea al pasar el remolcador ayer. Fue el sexto día en que el capitán principal se solitaria vigilia en el Atlántico asociado por la tempestad y su propósito rescatar las tradiciones del mar y salvar el cargamento del barco valiado en dos y medio millones de dólares. Los cuarenta tripulantes y diez pasajeros, que saltaron al mar por órdenes suyas el 29 de diciembre, fueron todos rescatados por los buques, excepto uno de los tripulantes cuyo cadáver se recuperó. Una vez que llegue a puerto Carlsen, quien nació en Dinamarca, será objeto de un gran recibimiento y se le tributarán grandes honores.

El consejo municipal del pueblo de donde es oriundo, Hilleberg, resolvió enviarle un mensaje de felicitación. Sus padres dinamarqueses volaron a Inglaterra a recibirlo y los marineros oficialmente a saltar a tierra.

Toría la prensa inglesa se muestra entusiasmada de la proeza del capitán y hoy anunciaron su salvamento a grandes titulares.

## CONTINUA LA LUCHA CONTRA EL TRAFICO DE DROGAS EN E.E.UU.

POR CHARLES BARRETT  
Corresponsal de la Prensa Asociada.

WASHINGTON, 5 de enero. La oficina de Narcóticos dijo hoy que la campaña más grande jamás emprendida en contra de las drogas que proporcionan narcóticos ilícitamente a los viciados del país, ha dado magníficos resultados. La campaña se inició en 1947 y se calcula que unos 18,000,000 de dólares de narcóticos dejaron de usarse.

La Harney, de la oficina de narcóticos, calculó que más de 600 viciados sospechosos que fueron capturados proporcionaban las drogas a unos 200,000 viciados en algunas ciudades del bajo mundo se enfrenta al pánico y que muchos adictos se verán desespeados. Los viciados consuetudinarios sufren al verse privados de la droga repetitivamente.

Unos 250 agentes federales, muchos de ellos de la oficina de Harney, se dedicaron a capturar a los viciados para conseguir "pruebas, haciéndolos pasar como miembros de las pandillas, continuando la campaña hoy y aprehendiendo muchos de los sospechosos que se habían escondido en los catcos que se llevaban a cabo.

Harney declaró que la campaña reducirá al consumo de drogas a la mitad aproximadamente.

El comisionado de narcóticos Harry J. Anslinger, descuartó hoy después de dirigir minuto a minuto la ofensiva en contra de los vendedores de narcóticos. Harney, Sub-jefe de la campaña, dijo que aumentaban los sospechosos arrestados pero no especificó su número.

Harney dijo que uno de cada 10 de los viciados en el país han perdido sus fuentes de abastecimiento en la campaña actual, que estuvo dirigida especialmente en contra de los vendedores al menudeo que proporcionan heroína y marihuana a los jóvenes. Se calcula que el tráfico ilícito de narcóticos en Estados Unidos se eleva a 225,000,000 de dólares al año.

11 por ciento en 1951 sobre 1950. Los precios de los metales no ferrosos aumentó en promedio más de 20 por ciento sobre los de 1950, por lo que no obstante el aumento en dólares de 27 por ciento, el aumento físico en la producción de estos minerales fue solamente de 3 por ciento y para la producción de metales en total fue de 9 por ciento.

Los precios de otros minerales no aumentaron en tanto como los de los metales no ferrosos y los aumentos físicos en la producción de combustibles y otros minerales no metálicos fué del 10 por ciento cada uno. En valor tres cuartas partes de la producción mineral de Estados Unidos consistió de combustibles, en su mayor parte petróleo. Para abastecer la demanda de 2,725 millones de barriles de petróleo petrolíferos, casi 10 por ciento más que en 1950, la industria petrolera produjo más de 2,250 millones de barriles de petróleo crudo, un aumento de 14 por ciento sobre la producción de 1950.

## Los Países Libres se unen contra la maniobra de Rusia

Están dispuestos a dar su voto en el seno de la "ONU"

Por Francis W. CARPENTER.  
Corresponsal de la Prensa Asociada.

PARIS, 5 de enero.—Las potencias occidentales se prepararon hoy en contra de la proposición rusa para que el Consejo extraordinario del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas considere el armisticio de Corea y otros peligros del mundo. El occidente dió su apoyo a una proposición para una reunión del Consejo de Seguridad cuando el propio conside que tal reunión se justifique.

El ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Andrei Vishinsky, había presentado una resolución para que se celebrara una reunión extraordinaria del Consejo de Seguridad, en la que primeramente se consideraría la cuestión del armisticio en Corea.

El delegado norteamericano Benjamin Cohen declaró que ello podría desbaratar las pláticas del armisticio que se celebran en Corea.

Varias delegaciones de los pequeños países, sin embargo, ven con buenos ojos cualquier intento de las grandes potencias para discutir las cosas y la proposición de Vishinsky atrajo con sí mismo un número de votantes de satisfacer a los países pequeños, se preparó la moción para que el Consejo de Seguridad se reúna cuando considere que tal pase se justifica. Se espera que esta moción se presente en el comité político de las 60 naciones el lunes por unos once países que patrocinan una extensa moción sobre medidas colectivas en contra de la agresión.

Vishinsky y el bloque soviético se oponen a esta moción alegando que tiene por objeto suplantarse la autoridad del Consejo de Seguridad. Los auspiciadores y otros países alegaron que el hecho de replicado que los votos rusos han nulificado al consejo, y presentaron la agresión comunista en Corea como ejemplo del orgánico que se necesita. Los debates sobre las medidas colectivas se prolongaron tres horas hoy y se continuarán el lunes, y es probable que Vishinsky y Cohen vuelvan a sostener otro duelo verbal. Probablemente el comité voto sobre las varias propuestas el martes.

Después de esto el comité se avocará el asunto de Corea. Los delegados occidentales consideran en lo general que es inútil discutir a Corea mientras continúan las pláticas del armisticio allí.

Nuevamente Corea Septentrional solicita ingresar a las Naciones Unidas.

El régimen comunista solicitó su ingreso en febrero de 1949 pero no se aceptó alegando que solo había un gobierno legal en Corea y este era la República de Corea que reconocen los Estados Unidos.

En los debates de hoy Manuel Trucco de Chile, calificó la propuesta de Vishinsky como táctica dilatoria. Trucco dijo que la conducta de Rusia desde que la Unión Soviética firmó la carta de las Naciones Unidas en San Francisco mostraba que la firma rusa valía poco que la firma con que la estambaba. "Los discípulos rojos de Hitler", declaró, trataban de convencer al mundo que las Naciones Unidas y no los comunistas eran los agresores en Corea".

Kuzma V. Kiselev, de Rusia Blanca, replicó que la declaración de Trucco era el discurso de un orador provinciano en un carnaval con tonos de pescado como tribuna.

Otras sesiones de las Naciones Unidas versaron sobre:

1. El comité político especial votó 41 a 2 por la moción que urge a la Unión de Africa del Sur a sostener pláticas con India y Pakistán sobre los cargos de India de que Africa del Sur discrimina en contra de personas de origen hindú que viven allí. Resolución similar fue aprobada por la Asamblea el año pasado pero nunca se celebraron las pláticas Australia y Africa del Sur votaron en contra de la resolución en los debates de hoy.
2. El comité económico de las 60 naciones aprobó la exhortación a las naciones productoras del mundo a compartir su producción con las regiones poco desarrolladas no obstante la presión de los armamentos. La votación fue unánime.

## Tiempo probable en el Norte de México

Observatorio Meteorológico del Ing. C. de Hartruvu Jr., Deapto. con algunos nubladlos escasos por la tarde.

Continúa el aumento de temperatura y los vientos serán débiles a moderados del segundo y tercer cuadrante.

Los vientos boreales han persistido en el suroeste del Golfo de México con débil y moderada intensidad.

Las presiones se han mantenido elevadas en territorio americano habiendo descendido ligeramente en el norte de México.

Se registraron algunas lluvias en la zona optica.

## Utilizan Furgones del F. C. como Bodegas Particulares

MEXICO, D. F., 5 de Enero.—"La demora en la descarga de furgones, plataformas y plataformas de los Ferrocarriles, se debe a los industriales y comerciantes, quienes están provocando serios trastornos a la economía nacional y a las finanzas de propios Ferrocarriles Nacionales".

Lo anterior se dijo en la visita hecha hoy por varios funcionarios ferroviarios con objeto de darse cuenta personalmente de cómo los industriales y comerciantes por falta de locales donde almacenar sus mercancías utilizan los furgones, plataformas y góndolas de dichas líneas.

A tal visita asistieron el Gerente de los Ferrocarriles Nacionales, y el Ing. Juan Manuel Martínez Garza, Ayudante de Fuerza Motriz y Maquinaria y otros altos funcionarios de los Ferrocarriles, quienes estuvieron en los Escapes de las principales armadoras de automóviles, de la CEIMSA y de otras industrias.

Sobre el particular los Nacionales informaron que el hecho que los comerciantes e industriales mantienen inmobilizados solamente en el Distrito Federal más de mil cuatrocientos furgones diarios, que no des cargan oportunamente por falta de bodegas o rápidas maniobras, está ocasionando graves daños a la economía nacional ya que este equipo no puede ser utilizado para el acarreo de grandes toneladas de diversas mercancías, materias primas o productos agrícolas que existen en los centros industriales de Monterrey, Guadalajara, en los Puertos de Tampico, Veracruz y Manzanillo y en las zonas agrícolas de Torreón, Matamoros, Nayarit y Suroeste.

## Proponen la Centralización de los Créditos Para Beneficio del Agro

MEXICO, D.F. 5 de enero.—En la Convención Nacional del Frente Zapatista que se efectúa aquí y que mañana se clausurará con asistencia de Ruiz Cortines, se aprobaron diversas peticiones que se espera tendrán repercusión en el ámbito agrario, figurando entre ellas la relativa a reunir el capital del Banco de Crédito Agrícola y Ganadero en el Banco de Crédito Ejidal, para el efecto de que haya una centralización de crédito exclusivamente para los ejidatarios y para que los pequeños propietarios y ganaderos operen con el capital privado, pues toman en cuenta las fuertes inversiones que en beneficio de la economía nacional están haciendo las instituciones crediticias privadas.

Otra ponencia propuso que se solicitaran reformas al Código Agrario para que sea señalado un plazo a los Gobernadores para que re-

## Lanzan candidato al Gobierno de Tabasco

MEXICO, 5 de Enero.—La Confederación Nacional Campesina manifestó hoy que ha acordado apoyar la candidatura del Lic. Manuel Bartlett Bautista como Gobernador de Tabasco prestándole todo su apoyo a través de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos de Campesinos de Tabasco.

## Aumentó su Producción la Industria Minera en E. U.

WASHINGTON, 6 de Enero (AP).—La industria minera de Estados Unidos respondió satisfactoriamente a las demandas de la defensa aumentando su producción en 1951 en casi 10 por ciento sobre la de 1950, anunció hoy el Secretario del Interior Chapman. "Se espera otro aumento, aunque posiblemente no tan grande, para 1952", añadió Chapman.

Un resumen preparado por el Departamento de Minas mostró que el aumento en el valor total de la producción minera en los Estados Unidos fué de unos 1,800,000,000 de dólares en 1950 a 13,300,000,000 en 1951, o sea un aumento de 13 por ciento en el valor. Sin embargo, se hizo notar que en 1951 los precios fueron más altos.

El mayor aumento, basado en dólares, ocurrió en los metales, que fué en 1951 de 1,700,000,000, 25 por ciento sobre 1,300,000,000 en 1950. El valor en dólares de los combustibles y otros artículos aumentó un

## Tarrazza Mexicana

México para Hoy Domingo  
Consomé de Pollo con Arroz  
Ensalada de Frutas  
Arroz a la Mexicana  
A Escoger:  
Filete Natural  
Lengua a la Veracruzana  
Milanesa de Puerco  
Refritos — Postre  
Café o Té

HOY  
20 PAGINAS  
Y  
32 DE COMICAS  
Y SUPLEMENTO POR  
50 CENTAVOS

DE TURNO HOY  
FARMACIA SAN RAFAEL  
—MEJOR SERVICIO—  
Teléfonos 7-60, 7-61 y 7-62

DE TURNO HOY  
BOTICA CENTRAL  
9-52 Teléfonos 6-25

DE TURNO HOY  
BOTICA MODERNA  
Av. Madero 422 Pte. entre Jiménez y Cuauhtémoc  
Tels.: 62-53 y 20-17

UN BUEN TRIO MUSICAL

UN BUEN TRIO MUSICAL